

Foi et sport au service de l'humanité

Du 5 au 7 octobre s'est tenue au Vatican la première conférence internationale et interreligieuse sur le thème « foi et sport ». Avec plus de 150 athlètes de renommée mondiale réunis au Vatican, cet événement est pour nous aussi l'occasion de réfléchir sur la manière dont le sport et la foi peuvent travailler ensemble pour promouvoir des valeurs positives et inspirer les jeunes à mieux servir l'humanité.

04/10/2016

« Challenge yourself in the game of life, as you do in the game of sports » (Pape François)

« Réfléchir sur la collaboration entre la foi et le sport pour rendre meilleure la vie de l'homme ». Telle est l'ambition de la première conférence qui se tient du 5 au 7 octobre au Vatican. Organisé par le Conseil pontifical de la culture en partenariat avec la société allemande Allianz, cet événement s'inscrit dans la continuité des nombreuses prises de parole du Pape François sur l'importance du sport dans la croissance spirituelle et humaine.

(voir Discours du Pape François lors de l'ouverture de la conférence, le 5 octobre 2016)

Au programme des festivités pour les plus de 150 leaders religieux et sportifs venus du monde entier, des réflexions passionnantes sur la manière dont le sport et la foi, ensemble, peuvent contribuer à créer une société plus intégrée ; promouvoir la conscience civique et le désir de s'engager pour la communauté ; avoir une vie plus saine pour faire face aux grands défis de l'humanité.

Ces sportifs qui ont la foi

Première réunion de ce type au Vatican, cette conférence ne doit pourtant pas être conçue comme un événement isolé. Comme l'a rappelé Mgr Melchor Sanchez de Toca y Alemada, sous secrétaire du Conseil pontifical pour la culture, «*l'idée est de créer un mouvement global impliquant tout le monde,*

indépendamment de la foi, de la culture et de la géographie».

Entretien avec le responsable de la section « sport et foi » du dicastère pour les laïcs

Pour aller plus loin, nous vous proposons de (re)-découvrir plusieurs articles consacrés à ce lien entre foi et sport publiés sur le site de l'Opus Dei.

Jouer pour vivre

Jouer pour vivre : loisirs et temps libre

.....

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/foi-et-sport-au-service-de-lhumanite/> (22/01/2026)